

Irène  
8 novembre 2018

## CORRESPONDANCES

Lettre à une personne de son choix

Monsieur d'Ormesson, Jean d'O. pour les intimes: il est bien évident que vous ne pourrez jamais lire cette lettre!

Malgré tout j'éprouve le besoin de la rédiger afin de vous témoigner toute mon admiration pour l'ensemble de votre œuvre ainsi que pour la qualité de vos débats télévisuels. Ils me régalaient et me réchauffaient le cœur.

C'était à chaque fois de purs moments de bonheur. Votre esprit vif, votre humour tout en finesse, vos yeux malicieux pétillaient comme un feu d'artifice.

Au jardin de la littérature je cherche en vain un écrivain qui dégagerait une telle richesse intérieure mais la source semble tarie.  
La fontaine est vide, désespérément vide.

Une personnalité comme la vôtre il n'y en aura plus.